



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

12-13

02/08/2023

LEGISLATIVO

*'Tenemos un  
gobierno (en  
Veracruz) que  
francamente  
no ha dado  
resultados*

**JULEN  
REMENTERÍA  
DEL PUERTO**



***Va por Veracruz***

**RETO, FRENAR  
A MORENA**

***Julen Rementería del Puerto***



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	12-13	02/08/2023	LEGISLATIVO

**REDACCIÓN**

El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en el Senado, Julen Rementería del Puerto, afirmó que el reto de la oposición es contener a Morena en el Congreso para evitar que aprueben iniciativas o reformas de manera caprichosa.

El panista acusó a los morenistas y sus aliados de votar iniciativas únicamente por razones ideológicas o porque alguien se los ordena.

“En la Cámara de Diputados y el Senado el reto más importante es dar la batalla en el debate, en la argumentación, y muchas veces no pasa la propuesta; y simplemente votan (los de Morena) como les dicen que deben de votar y hay algunas otras que sí en comisiones se logran atemperar algunos cambios y por eso hay que estar constantemente en esa pelea”, dijo en entrevista con Sofía García para la sección *Perfiles* en **Heraldo Media Group**.

Rementería del Puerto coordina a 20 senadores panistas en la Cámara alta, donde resaltan personalidades de todo tipo, unas muy famosas a nivel nacional, otras más locales y otras auténticas líderes regionales en sus zonas, por lo que todos tienen alguna relevancia en el Senado.

“Nos ha ido bien, hemos trabajado bien y es un grupo bastante unido y no hemos tenido discrepancias a la hora de votar y hemos salido unidos”, aseguró.

Sin embargo, otro reto importante para el legislador es su aspiración por la candidatura al gobierno de Veracruz en 2024, pues aseveró que aquel que esté en política y no aspira a algo mejor, que se vaya a un club social.

Aunque aclaró que la candidatura está muy demandada, hará un esfuerzo para seguir aportando en Acción Nacional.

“Hoy las condiciones están mucho más demandadas, el problema de nuestro país, de nuestro estado y lo que corresponde y hoy lo que se pide que se atienda y es un país que se ha polarizado mucho, y entonces polarizado como está, la gente dice los que están en Morena pues ahí están, pero los que no están Morena quieren que se los atienda”, expresó.



**RETOS DE LEGISLATURA**  
 • EL COORDINADOR DEL PAN EN EL SENADO DIJO PARA LA SECCIÓN PERFILES QUE LA PELEA CONSTANTE EN EL CONGRESO ES CON MORENA Y LA FORMA QUE TRABAN O EMPujan INICIATIVAS SIN OFRECER PREVIA DISCUSIÓN.



FOTOS: ESPECIALES

Afirmó que Cuitláhuac García, gobernador de Veracruz, ha dejado a los veracruzanos en un verdadero estado de emergencia, pues los índices de violencia han aumentado en esta administración y, por el contrario, la economía no crece.

“Tenemos un gobierno que francamente no ha dado resultados, entonces hay un gobierno donde tiene índices de violencia que no lo conocíamos en Veracruz. Hoy hemos tenido un deterioro de la condición económica, no hay apoyo al campo ni a los agricultores ni a los piñeros, el campo está olvidado, la pesca también está olvidada”, señaló.

Veracruz tiene más de ocho millones de habitantes y para el senador del albi azul también se han dejado de lado el apoyo a los puertos, y así como el desarrollo económico a través de la industrialización del Estado.

Y es que la entidad cuenta con tres puertos y comunicación por los aeropuertos en Coatzacoalcos y de la ciudad

de Veracruz, incluso la posibilidad de conexión vía ferroviaria.

“Es una entidad que debería estar mucho mejor y le ha faltado mejores gobiernos para realmente destacar, y este gobierno nos ha quedado a deber muchísimo y ojalá que los veracruzanos se den cuenta que podemos estar mejor y hay que salvar a Veracruz, porque está en un estado de emergencia realmente”, enfatizó.

Julen Rementería afirmó que tiene la experiencia para ser el candidato de la oposición en la entidad, pues desde 1997 saltó de ser empresario a regidor del ayuntamiento

local para después, en el año 2000, lanzarse como candidato a diputado federal y ganar con el impulso que dio en ese entonces la campaña de Vicente Fox en la candidatura presidencial. Así pues, en 2004 fue alcalde del puerto de Veracruz.

Sobre su relación con el expresidente Felipe Calderón Hinojosa, Rementería detalla que el ahora ex panista fue orador en sus dos cierres de campaña y luego conformaron el mismo grupo político.

Recuerda que participó en su campaña presidencial en 2006 que, por cierto, le ganó en la interna a Santiago Creel Miranda.

Después, en 2012, al concluir la administración calderonista, buscó por primera vez la senaduría por Veracruz, pero no lo logró y, en cambio, ganó una diputación local.

Posteriormente se convirtió en coordinador de campaña de Miguel Ángel Yunes Linares, quien ganó la gubernatura en 2016.

Rementería se sumó a ese gabinete como secretario de Infraestructura durante 14 meses, pues se lanzó por segunda vez como senador en 2018, cuando ganó y que ahora ejerce.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	12-13	02/08/2023	LEGISLATIVO

**QUIERE  
UN MEJOR  
VERACRUZ**

*'Este gobierno nos ha quedado a deber muchísimo y ojalá que los veracruzanos se den cuenta'.*



• **UNIÓN.**  
Enca-  
beza los  
esfuerzos  
opositores  
en Senado.

**APUESTA POR  
EL PUERTO**

**1** • DIJO QUE DESEA SER EL ASPIRANTE DE LA OPOSICIÓN PARA COMPETIR POR LA GUBERNATURA DE VERACRUZ.

**2** • REMENTERÍA DESTACÓ QUE CONOCE EL ESTADO DE PIES A CABEZA, NO SÓLO POR SER ORIGINARIO DE ESTA ENTIDAD.

**3** • EL SENADOR PANISTA DETALLÓ QUE HA RECORRIDO LA ENTIDAD PARA ENCONTRARSE CON LA CIUDADANÍA Y ESCUCHARLA.

**RECORRIDO POR EL  
MUNDO LEGISLATIVO**

**1** • EL SENADOR BLANQUIAZUL FUE REGIDOR DEL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD DE VERACRUZ DE 1997 A 2000.

**2** • DIPUTADO LOCAL EN LIX LEGISLATURA DEL CONGRESO DE VERACRUZ DEL 5 DE NOVIEMBRE DE 2000 AL 22 DE ENERO DE 2004.

**3** • JULEN REMENTERÍA TAMBIÉN FUE PRESIDENTE MUNICIPAL DE VERACRUZ DEL 1 DE ENERO DE 2005 AL 31 DE DICIEMBRE DE 2007.

**4** • EN 2008 EL EX PRESIDENTE FELIPE CALDERÓN LO NOMBRÓ COORDINADOR GENERAL DE CENTRO DE LA SCT.

**5** • VOLVIÓ A SER DIPUTADO LOCAL EN LA LXIII LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE VERACRUZ DE 2013 A 2016.

**6** • EL 1 DE DICIEMBRE DE 2016 FUE DESIGNADO SECRETARIO DE INFRAESTRUCTURA Y OBRAS PÚBLICAS DE VERACRUZ.

**7** • EL 8 DE FEBRERO DE 2018 RENunció A ESA SECRETARÍA PARA SER CANDIDATO A SENADOR POR VERACRUZ EN EL PERIODO 2018-2024.

**8** • REMENTERÍA GANÓ LA SENADURÍA POR ESA ENTIDAD EN LAS ELECCIONES DE 2018, CARGO QUE MANTIENE ACTUALMENTE.